
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO III 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2014/00026            DEL  24/11/2014 

 

OGGETTO :    ARREDO URBANO 2014 – LINEE DI INDIRIZZO  

 

L’anno duemilaquattordici il giorno 24 del mese di novembre, alle ore 09:15 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SPIZZICO SIG. MASSIMILIANO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 COLELLA Sig. Giuseppe SI  8 GELAO Sig.ra Sabrina SI 
2 COLONNA Sig. Filippo SI  9 GIAMMARIA Sig. Mario SI 
3 DE CARNE Sig. Michele SI  10 GRAVINA Sig. Nicola NO 
4 DE LUCIA Sig. Davide SI  11 LAFRONZA Sig. Giovanni NO 
5 DE RENZO Sig. Domenico SI  12 MANZARI Sig. Giuseppe SI 
6 FALCO Sig. Giovanni SI  13 POLISENO Sig. Onofrio SI 
7 FERRANTE Sig. Francesco SI  14 ROMANO Sig. Salvatore SI 
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Giorgio Borrelli . 

 

Totale presenti: n. 12  su n. 14 consiglieri assegnati  

Assenti :  Nicola Gravina Giovanni Lafronza  

 



 

Il Presidente, dott. Massimiliano Spizzico, sulla base dell’istruttoria 

condotta dagli Uffici Amministrativi del III Municipio, riferisce: 

 

Nell’ambito del Bilancio di previsione 2014 risulta stanziata la somma di € 75.000,00 

sul capitolo 016676, destinata a finanziare interventi di Arredo Urbano e la somma di € 

20.000,00 sul capitolo 016575 per l’acquisto di beni mobili, macchine, arredi ed 

attrezzature. 

A verbale del 13/11/2014 la II Commissione Permanente, ha proposto di destinare 

la somma di € 75.000 di cui al capitolo 016676 al finanziamento di interventi di arredo sul 

territorio del 3° Municipio mediante la realizzazione di un’area a parcheggio con annessa 

area a verde attrezzata con giostrine, panche e cestini di raccolta rifiuti, al fine di costituire 

un luogo di aggregazione e socializzazione, contestualmente riqualificando un’ area del 

Municipio. 

La Commissione ha altresì proposto di destinare la somma di € 20.000,00 di cui al 

capitolo 016575 per l’acquisto di beni mobili, attrezzature informatiche, macchine ed arredi  

a soddisfacimento del fabbisogno del 3° Municipio. 

 

RITENUTO, quindi, di procedere all’approvazione delle proposte su elencate  

 

  

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

 

 UDITA la relazione del Presidente; 

 

 VISTO  il verbale della II Commissione Permanente del 13/11/2014; 

   

  

PRESO ATTO che la presente proposta di deliberazione, ai sensi dell’art. 55 del 

vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo, non è sottoposta ai pareri di cui 

agli artt. 49 e 151 del D.lgs n. 267/2000, trattandosi di atto istruttorio non 

provvedimentale; 



 

 

Con voti unanimi, espressi per alzata di mano. 
 

 

D E L I B E R A 

 

 

1) DESTINARE la somma di € 75.000 di cui al capitolo 016676 al finanziamento di 

interventi di arredo urbano sul territorio del 3° Municipio mediante la 

realizzazione di un’area a parcheggio con annessa area a verde attrezzata con 

giostrine, panche e cestini di raccolta rifiuti, al fine di costituire un luogo di 

aggregazione e socializzazione, contestualmente riqualificando un’area del 

Municipio; 

2) DESTINARE la somma di € 20.000,00 di cui al capitolo 016575 per l’acquisto di 

beni mobili, attrezzature informatiche, macchine ed arredi  a soddisfacimento del 

fabbisogno del 3° Municipio; 

3) DEMANDARE al Direttore del 3° Municipio per gli adempimenti conseguenziali. 
 
 
 



 

APPROVATA CON 12 VOTI FAVOREVOLI (11 CONSIGLIERI + PRESIDENTE), CONTRARI 

NESSUNO, ASTENUTI 1 (DE LUCIA) 

 

 

 

 



 

APPROVATA CON 12 VOTI FAVOREVOLI (11 CONSIGLIERI + PRESIDENTE), CONTRARI 

NESSUNO, ASTENUTI 1 (DE LUCIA) 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



7° punto all’ordine del giorno,  approvazione 

linee di indirizzo di arredo urbano 2014.  

Anche qui mi permetto di spendere due parole. 

Abbiamo fatto una corsa contro il tempo, come 

tutti quanti sappiamo, di questo dò atto a tutti 

i presenti per poter giungere ad un risultato 

celere nella individuazione, nell’utilizzo dei 

fondi 2014. Come tutti sappiamo, il bilancio di 

previsione è stato approvato soltanto pochissimo 

tempo fa, veramente avevamo pochissimo tempo per 

poter capire come investire i fondi relativi 

all’arredo  2014 e quindi abbiamo cercato di 

individuare una zona di intervento ma 

soprattutto la cosa che  è più difficoltosa da 

parte nostra fare come tutti sappiamo, 

realizzare un vero e proprio progetto che non è 

un progetto politico ma un vero progetto 

tecnico, un elaborato grafico dell’area.  

Questa era la cosa che più ci portava via del 

tempo ma soprattutto non avendo in sede, come 

tutti sappiamo, ancora un tecnico di 

riferimento, ci siamo dovuti servire di un 

tecnico comunale che l’Amministrazione centrale 

ci ha messo a disposizione e con lui e grazie 

alla sua abilità, quella del Direttore Borrelli 

siamo riusciti, è un tecnico anche lui, siamo 



riusciti veramente in pochissimo tempo ad 

individuare un’area sul nostro territorio che 

potesse essere di  interesse di tutto il 

Municipio ma soprattutto di progettare e quindi 

realizzare in maniera ... un elaborato grafico 

che abbiamo realizzato con il geometra Manicone.  

Abbiamo individuato un’area che potesse in 

qualche maniera essere un’area che potesse 

giovare per qualsiasi maniera tutto il Municipio 

ed è l’area che si trova a ridosso del mercato 

settimanale del San Paolo dove realizzare un 

parcheggio da adibire alle macchine che 

settimanalmente si portano su questo territorio 

per la passeggiata fra le bancarelle del 

mercato. Naturalmente come tutti sapete, l’idea 

dell’Amministrazione da me presieduta, ma di 

tutti quanti voi è quella di indirizzare 

comunque i fondi nell’interesse di tutti. 

Siccome quel mercato, come dicevo prima, se 

guardiamo in ottica municipale, è un mercato a 

disposizione di tutto il Municipio, abbiamo 

deciso di investire i fondi per la realizzazione 

di un parcheggio che accolga non soltanto le 

autovetture  ma anche lì in quella previsione 

abbiamo messo la possibilità di sistemare delle 

giostrine per i bambini che mentre i propri 



genitori eventualmente fanno la passeggiata 

all’interno del mercato, questi bambini possono 

in qualche maniera passare un’ora a giocare.  

Ora dò lettura alla delibera. In più è stato, 

come giustamente mi ricordava il Direttore, 

l’avremmo letto comunque in delibera, si è 

individuata questa somma che è di 95 mila Euro, 

quindi  75 per l’arredo urbano più 20 mila Euro 

per l’acquisto di beni e attrezzature 

informatiche, abbiamo deciso di investire questi 

fondi per l’acquisto di mobili beni informatici 

all’interno del Municipio, macchine e arredi 

proprio per prepararci a quello che sarà il 

Municipio del domani quando effettivamente 

andremo  a regime  e riceveremo le funzioni 

proprie di Municipi per permettere comunque a 

tutti gli uffici di poter avere una attrezzatura 

efficiente sia quella all’ufficio tecnico che 

agli uffici amministrativi per poter svolgere 

tutte le attività primarie del nostro Municipio. 

Dò lettura alla delibera.  

Il presidente, Massimiliano Spizzico, sulla base 

dell’istruttoria condotta dagli uffici 

amministrativi del III Municipio riferisce: 

nell’ambito del bilancio di previsione 2014 

risulta stanziata la somma di Euro 75 Mila sul 



capitolo 016676 destinato a finanziare 

interventi di arredo urbano e la somma di Euro 

20 mila sul capitolo 016575 per l’acquisto di 

beni mobili, macchine e arredi ed attrezzature.  

A verbale del 13/11/2014 la II Commissione 

permanente ha predisposto di destinare la somma 

di 75 mila Euro di cui al capitolo 016676 al 

finanziamento di interventi di arredo sul III 

Municipio mediante la redazione di un’area a 

parcheggio con annessa area a verde attrezzata 

con giostrine,  panche e cestini di raccolta 

rifiuti al fine di costruire un luogo di 

aggregazione e socializzazione contestualmente 

riqualificando un’area del Municipio.  

La Commissione ha altresì predisposto di 

destinare la somma di Euro 20 mila di cui al 

capitolo 016575 per l’acquisto di beni mobili, 

attrezzature informatiche, macchine arredo al 

soddisfacimento del fabbisogno del III 

Municipio.  

Ritenuto quindi di procedere alla approvazione 

delle proposte su elencate,  il Consiglio 

Municipale, udita la relazione del Presidente,  

visto il verbale della seconda Commissione 

permanente 13/11/2014. 



Preso atto che la presente proposta di 

deliberazione ai sensi dell’articolo 55 del 

vigente regolamento sul Decentramento 

amministrativo non è sottoposto ai pareri di cui 

agli articoli 49, 151, del decreto legislativo 

267 del 2000 trattandosi di atto istruttorio non 

provvedimentale, con i voti unanimi espressi per 

alzata di mano: 

DELIBERA 

destinare la somma di 75 mila Euro di cui al 

capitolo 016676 al finanziamento di interventi 

di arredo urbano sul III Municipio mediante la 

realizzazione di un’area a parcheggio con 

annessa area a verde attrezzata con  giostrine, 

panche, cestini di raccolta rifiuti al fine di 

costruire un luogo di aggregazione e 

socializzazione contestualmente riqualificando 

un’area del Municipio;  

destinare la somma di Euro 20 mila di cui  al 

capitolo 016575 per l’acquisto di beni mobili, 

attrezzature informatiche, macchine ed arredi al 

soddisfacimento del fabbisogno del III 

Municipio;  

demandare al Direttore del III Municipio per gli 

adempimenti conseguenziali. 

Dichiarazioni di voto ci sono?   



 

Direttore 

Prende la parola il cons. Ferrante.  

 

Cons. Ferrante 

Grazie di nuovo al presidente della Commissione 

il quale ci ha permesso di esprimere e di aver 

accolto la nostra istanza del centro destra per 

ciò che riguarda l’area mercatale. Era una cosa 

che lei sa benissimo, Presidente, ma voi 

consiglieri tutti, quando abbiamo istituito 

quell’area mercatale che ci mancava quel pezzo 

di terra per poter completare quell’opera. Oggi 

con questa nostra delibera l’avviamo alla sua 

completezza. Voteremo favorevolmente per queste 

ragioni. Grazie.  

 

Presidente 

La parola al cons. Salvatore Romano.   

 

Cons. Romano 

Io, come presidente di Commissione ringrazio 

tutta la Commissione per il lavoro riguardante 

la delibera, si è cambiato sistema da spendere i 

soldi, abbiamo cercato di non polverizzarli nel 

senso di non comprare panchine, cose e 



polverizzarle  per una lunga serie di vie, e 

cose o magari demandare ad ogni consigliere una 

panchina,  dove la vuole o dove non la vuole , 

un pò è cambiata la storia, un pò c’è sia i 

consiglieri di opposizione che i consiglieri di 

maggioranza hanno una idea diversa, hanno una 

idea di dire troviamo un luogo, valorizziamolo e 

aspettiamo l’altro turno per valorizzarne un 

altro. È finito il tempo “la mia panchina o la 

tua panchina”, è un sistema diverso, c’è una 

collaborazione che il centro destra ci offre, 

c’è una collaborazione anche della  presidenza e 

anche degli uffici stessi dove ci permette di 

individuare un posto e valorizzarlo senza spreco 

di denaro pubblico. 

 

.. 

Io volevo chiedere due cose, la prima è che a 

chi vengono affidati i lavori sui 20 mila Euro 

di sistemazione dei mezzi informatici in 

Municipio. La seconda, se è possibile, questa è 

la prima volta che lo chiedo, di separare le 

votazioni per questi due lavori perchè al 

momento, allo stato attuale mi ritengo contrario 

all’uso dei 75 mila Euro per la costruzione di 

un parcheggio e favorevole però all’ampliamento 



dei mezzi informatici del Municipio   e delle 

strutture sui 20 mila Euro.  

 

Direttore 

Per le attrezzature informatiche non siamo noi 

che ce ne  occupiamo, noi le abbiamo individuate 

per quelle che sono le necessità sia immediate 

che a breve perchè ci dovrebbe essere 

fortunatamente qualche assunzione di personale e 

abbiamo mandato il tutto alla ripartizione 

contratti e appalti che provvederà tramite 

ufficio Economato ad espletare la procedura di 

gara.   

 

Presidente 

Per quanto riguarda invece l’approvazione della 

delibera, questa non possiamo dividerla perchè è 

un capitolo di spesa unico che viene scisso in 

due finanziamenti, l’arredo urbano piuttosto che 

quello di attrezzature informatiche. Ora mi 

rendo conto che lei probabilmente potrebbe non 

essere favorevole ad una delle due, ora non 

posso che chiederle un voto su tutta la 

delibera, questo è quello che purtroppo prevede  

il regolamento.  

Allora chi è favorevole alza la mano. 



Contrari? Nessuno.  

Astenuti? De Lucia Davide.   

Diamo immediata esecutività. Chi è favorevole 

alzi la mano. Contrari? Nessuno. Astenuti? De 

Lucia. Il documento è approvato.   

 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Massimiliano Spizzico 

 IL DIRIGENTE 

Giorgio Borrelli 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal  

e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari,  

 Il Segretario verbalizzante 

 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal _________ al _________. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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